Stadtpost C5

Duisburg

RHEINISCHE POST

SAMSTAG, 29. DEZEMBER 2012

Notiert von

Marita Jüngst

redaktion.duisburg@rheinische-post.de 0203 9299513

FÜR DEN GUTEN ZWECK

Pater Tobias hat die Saison beendet

m wahrsten Sinne des Wortes hat sich Pater Tobias – bekannt als der Marathon-Pater – im Duisburger Norden buchstäblich die Fußhacken abgerannt. Eigentlich nichts Besonderes. Doch in den Laufschuhen stecken die Füße eines Ordensmannes, und das ist Pater Tobias, ein durchtrainierter und motivierter Leistungssportler, der das Laufen zu seinem Hobby gemacht hat. In diesem Jahr hat er sechs Marathon-Läufe bestritten, insgesamt 253 Kilometer hinter sich gebracht und 20 000 Euro Sponsoren- und Spendengelder für arme und bedürftige Kinder gesammelt. Und all das macht er nur, damit er diesen Kindern ein Stück Hoffnung und Freude schenken kann. Nicht nur sein Glaube und sein Training helfen ihm immer wieder, ins Ziel zu laufen. Der Gedanke, Kindern aus sozial schwachen Familien zu helfen, ist sein Ansporn. So konnte sein Projekt KiPa – Kinderpatenschaften für arme und bedürftige Kinder – die Teilnahme an Ferienfreizeiten, den Besuch einer Musikschule, einem Sportverein beizutreten u.v.m. ermöglichen.

Dabei ist seine Leidenschaft, das Marathonlaufen, für ihn einer seiner vielen "Jobs", denn er ist laufend auf der Suche nach Sponsoren. Seine Läufe verbindet er mit dem guten Zweck und läuft seit sechs Jahren mit Leib und Seele gegen die Armut in Duisburg. Dafür nimmt er gerne einen Marathon oder auch schon mal einen 100 Kilometer Ultramarathon in Kauf. Mit seinen sportlichen Ambitionen und als Geschäftsführer vom Projekt Lebens Wert läuft er für arme und bedürftige Kinder in Duisburg. In seiner bisherigen Laufkarriere hat Pater Tobias schon 27 Marathons erfolgreich bestritten. Dabei gehört das Laufen ebenso zu seinem Leben, wie das tägliche Amen. Seinen straffen Trainingsplan hält Pater Tobias diszipliniert ein und läuft 80 bis 120 Kilometer in der Woche, um sich so auf die nächsten Marathonläufe im neuen Jahr vorzubereiten.

Damit Pater Tobias noch erfolgreicher helfen kann und durch seine Marathonläufe noch mehr Kindern unterstützen kann, ruft das Projekt Lebens-Wert dazu auf, den Marathon Pater zu unterstützen.





Er läuft und läuft und läuft, und zwar stets für einen guten Zweck. Sechs Marathonläufe hat Pater Tobias in diesem Jahr bestritten, bei allen kam er mühelos ins Ziel. Und dort genehmigt sich der unermüdliche Pater aus dem Duisburger Norden dann auch schon mal ein Gläschen Sekt.

